

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由

食品の商品開発に興味があり、同志社女子大学では商品開発が経験できるとオープンキャンパスで知り志望校に決めました。

受験勉強の進め方【1学期】

この時期は知識不足でまだ習っていない内容もあり受験生は辛いと思っていました。とりあえず1年生の復習から始めましたが、自分が何を分かっていて何を分かっていないかも分からなくてやけくもに問題集をやっていました。ついでにやっていたことは電車の中で単語帳を見ることでした。単語はスキマ時間がポイントだと思っています。

受験勉強の進め方【夏休み】

今年はコロナの関係もあり夏休みが短かったのであれこれしようと思っていてことはあまりできませんでした。今思えば理科の計算系の問題(暗記以外の問題)を克服できていけばその後から始まる演習でつまることなく他の教科や暗記問題にかまわらなくてよかったと思います。夏休みにやり残さなかったとしてもまだ焦る時期ではないです。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

過去問は2~3年分ほどの傾向を確認した上であまり重点的にはやりませんでした。私はこの時期になってもまだ基礎が不安定だったので教科書をくり返し読み続けていました。友達と「化学不安定から頑張ろう」とお互いに教え合いながら共に成長できていたと思います。早寝早起きお風呂を洗うなど体調面にも気を付けていました。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

眠くなったまま頑張るのではなくて15分ほどイスで寝るようになっていました。だらだら長い時間勉強するよりも集中して短時間でしっかりやる方が絶対に効率も良いし続けられる勉強法だと思っています。ただ、土日などの休日は短時間というわけにもいかないので早い段階から長く集中できるように体にしていくといいと思います。

受験生のみなさんへ

私は模試ではE判定しかでなかったことがなく、最後まで絶望的な状況でした。合格最低点での合格でした。どんな形であれ合格は合格です。最後に勝つのは「気持ち」です。あきらめずに頑張ってください。

